

## Automovilista perdió el control y chocó contra un poste de luz



Una joven de 22 años debió ser hospitalizada tras sufrir un accidente de tránsito en la avenida Dean Funes al 600.

De acuerdo con la información oficial, el martes – cerca de las 2 am – la víctima iba al mando de un Volkswagen Gol con dirección al norte, cuando por causas que se tratan de establecer perdió el dominio del vehículo y terminó chocando de frente contra un poste de luz.

Como consecuencia del impacto, la jovencita debió ser trasladada al hospital Schestakow, donde le diagnosticaron politraumatismos varios y quedó internada en el tercer piso del nosocomio público.

Por el hecho quedó abierta una causa caratulada “Lesiones en accidente”.

La imagen de la nota es ilustrativa.